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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ 

 

Магистерская диссертация: 85 страниц, 12 табл., 11 рис., 60 источников, 

1 прил. 

ИНВЕСТИЦИИ, АРАБСКИЕ СТРАНЫ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, ИНВЕСТИЦИОННАЯ 

ПОЛИТИКА 

Объект исследования – инвестиции как важнейшая форма 

международного движения капитала в условиях глобализации мирового 

хозяйства. 

Предмет исследования – проблема привлечения инвестиций в 

экономику арабских стран Персидского залива и Республики Беларусь, а также 

пути ее решения. 

Цель работы: проанализировать современные тенденции привлечения 

инвестиций в арабские страны Персидского залива и Республику Беларусь, а 

также разработать направления повышения инвестиционной 

привлекательности республики на основе зарубежного опыта. 

Методы исследования: аналитический, графический, дедуктивный, 

индуктивный, синтетический, сравнительный. 

Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты 

осуществления инвестиционной политики в арабских странах Персидского 

залива; проведен анализ инвестиционной деятельности в арабских странах 

Персидского залива; выявлены инвестиционные приоритеты Республики 

Беларусь и направления привлечения арабских инвестиций. 

Элементы научной новизны: на основе проведенного анализа 

выявлены проблемы и предложен комплекс мер по привлечению инвестиций в 

Беларусь. 

Область возможного практического применения: деятельность 

специалистов в области инвестиционной деятельности, учебный процесс. 

Экономическая и социальная значимость: реализация рекомендаций 

будет способствовать восстановлению экономического роста Республики 

Беларусь и повышению доходов населения. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней аналитический 

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, 

а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 

методологические и методические положения и концепции сопровождаются  

ссылками на их авторов.  

 

 

 

 



GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master's thesis: 85 pages, 12 tab., 11 fig., 60 sources, 1 enc. 

INVESTMENTS, ARAB COUNTRIES, INVESTMENT DEYA-TELNOST, 

REPUBLIC OF BELARUS, INVESTMENT POLICY 

Object of research – investment as the most important form of the 

international capital flow in the conditions of globalization of the world economy. 

Subject of research – a problem of attraction of investments into economy of 

the Arab Gulf States and Republic of Belarus, and also a way of her decision. 

Work purpose: to analyse current trends of attraction of investments into the 

Arab Gulf States and Republic of Belarus, and also to develop the directions of 

increase of investment appeal of the republic on the basis of foreign experience. 

Research methods: analytical, graphic, deductive, inductive, synthetic, 

comparative. 

Researches and developments: theoretical aspects of implementation of 

investment policy in the Arab Gulf States are studied; the analysis of investment 

activity in the Arab Gulf States is carried out; investment priorities of Republic of 

Belarus and the direction of attraction of the Arab investments are revealed. 

Elements of scientific novelty: on the basis of the carried-out analysis 

problems are revealed and the package of measures for attraction of investments into 

Belarus is offered. 

Area of possible practical application: activity of experts in the field of 

investment activity, educational process. 

Economic and social importance: implementation of recommendations will 

promote restoration of economic growth of Republic of Belarus and increase of the 

income of the population. 

The author of work confirms that the analytical material given in her correctly 

and objectively reflects a condition of the studied process, and all theoretical, 

methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and 

other sources are followed by references to their authors.  

 

 

 

 

 


